

松浜コミュニティだより

■発行／松浜地区コミュニティ協議会 総務部会
<https://matsuhamacc.jimdofree.com/>



教育文化部会フェイスブック
<https://www.facebook.com/matsucom.ec>



第43号
2022.10.27



○ 松浜中学校ゲストティーチャー（6月3日）
○ 卒業生によるピアノコンサートへの開催
○ 手づくりござれや花火大会（8月23日）
○ 松浜小学校創立150周年を祝つて
○ あいさつ運動（8月29日～9月2日）
○ これから予定

- ・松浜小学校150周年記念コンサート（10月17日）
 ピアリストの小林浩子さんをお招きして、低学年と高学年のプログラムで、2ステージ開催予定です。
- ・松浜中学校ゲストティーチャー第2弾（11月15日）
 地域の方、団体の皆さんによる講座を3年ぶりに開催します。
 13講座を予定しています。



教育文化部会

教育文化部 部長 岡 昌子

ピアニストの小林浩子さんから、後輩に向けてのメッセージや、合唱部、吹奏楽部とのジョイントなどアットホームで素晴らしいコンサートになりました。（地域の参加者30名）

コロナ禍で2年間小学校でのコミ協の事業を開催できずになりましたが、今年度は「手作りござれや花火大会」を小学校で開催することができました。ペットボトルランタンの点灯、スターインの打ち上げ、手持ち花火のナイアガラ等、予想をはるかに上回る300名以上の参加者があり、地域ボランティアの方々の協力のもと、盛大に行うことができました。

これから予定
 夏休み明けの1週間、50名の地域の皆さんのご協力のもと、小・中学校校門付近に立ち、子どもたちに声掛けしました。答える子どもたちの声が、日増し大きくなりました。

○ これから予定

・松浜小学校150周年記念コンサート（10月17日）

ピアリストの小林浩子さんをお招きして、低学年と高学年のプログラムで、2ステージ開催予定です。

・松浜中学校ゲストティーチャー第2弾（11月15日）

地域の方、団体の皆さんによる講座を3年ぶりに開催します。

ナイトバザール 2022.7.23

スナップショット
 Snapshot Snapshot Snapshot Snapshot Snapshot Snapshot
 2022.7.23 ナイトバザール
 2022.8.25 阿賀野川ござれや花火
 2022.10.10 青空バザール

阿賀野川ござれや花火 2022.8.25

青空バザール 2022.10.10

総務部会

総務部会幹事長
堀 建一郎

令和4年度 総会報告

日時／令和4年6月11日(土) 午後6時～
会場／松浜地区コミュニティセンター

令和3年度の事業報告、決算報告が承認され、令和4年度の事業計画、予算案を含む全ての議案が承認されました。

コロナ禍で数々の事業が中止になっている中で、昨年今年と「松浜自治振興会とコミュニティ協議会のあり方検討委員会」を開催しました。今まで8回開催し、松浜を良くするために必要なことは何か？ 变えていかなければいけないことは何か等々を皆で話し合いました。

皆で真剣に語り合う中で連帯感も生まれました。しかし総論賛成、各論反対、既得権益は手放さない。何も決まらない、決められない。

ここが地域ボランティアの

精査しなくてはならない。不満はいろいろあるが、今までやつてきたことが無駄にならないように、あと半年、自身の責務を果していきたいと思います。

難しいところ、教育コーディネーターや保護司、民生委員のようないくつかの立場から意見は異なり、地域ボランティアは、何が課題かを対話し

あまり身近に感じなかつたコロナウイルスですが、最近は自分のまわりで感染した話をよく耳にするようになりました。重症化のリスクが低下していることなどを考えれば、キッチンと対策をしながら事業活動を再開できる状況になりつつあると感じています。今年も松浜小学校3年生63名が参加して「ひようたん池」探検をコロナ感染予防対策を行いながら実施しました。来年はボートを出して地域の皆さんのが参加できる池の探検を是非再開したいと思っています。

地元学部会

地元部会部長
村山 和夫

「近況報告」

最初に青色パトロール隊を紹介させていただきます。今年度で結成10年の節目の年となります。島津代表の元、毎週交代で車5台に乗り合い、青色ランプを点灯しながら町内を巡回しています。地味な活動ですが、なくてはならない活動です。非常に頭の痛いことです。車の燃料費予算が10年前の金額と変動がないことです。どうか他の団体より補助金をお願いいたします。

見守り隊の活動を紹介します。

4月は1年生の下校指導から始まり、運動会路上駐車防止活動、にこにこ遠足の安全見守り、各学年単位で校外学習実行があり、その見守り協力の手伝いがあります。今年度も子供達の安心安全に全力を注ぎたいと思います。部員、他団体の協力をお願ひいたします。



安心・安全部会

神藏 一男
安心安全部会部長

当部会では、「こらっせ松浜市」を6月12日に開催しました。新潟市北区・松浜市場組合・北新潟商工振興会等いろいろな団体、企業のご協力を得て、毎回盛況のイベントとなりました。



産業経済部会

産業経済部会部長 井嶋 敏弘

当部会では、「こらっせ松浜市」を6月12日に開催しました。新潟市北区・松浜市場組合・北新潟商工振興会等いろいろな団体、企業のご協力を得て、毎回盛況のイベントとなりました。

市場組合の方に聞くと、普段の市(特に土日)も来客が増えているとのこと。松浜市の存続と活性化を目的に始めたこのイベント、ゆっくりではあります

が効果が出始めているのではと感じております。

今回はチャレンジショッピング的な形で普段の市に出していたと思います。

福祉部会は活動内容を大幅に変更して地域のニーズに合わせたものにしていきたないと考えていていたと思います。

福祉部会は活動内容を大幅に変更して地域のニーズに合わせたものにしていきたないと考えていていたと思います。

年生と各16自治会より5人以上のご協力を得て行いました。

令和4年度の活動は松浜自治振興会・建設部と一緒に今年度も7月3日午前7時から2時間程度、新井郷川左岸の草刈り清掃作業を、ひばり自治会・常盤自治会・みどり自治会・本村二自治会のご協力を得て終えることができました。又、10月13日(木)午前9時半から松浜海岸に飛砂防止対策のため秋グミの植栽に本年も小学校4



環境部会

環境部会部長 村山 藤雄

令和4年度の活動は松浜自治振興会・建設部と一緒に今年度も7月3日午前7時から2時間程度、新井郷川左岸の草刈り清掃作業を、ひばり自治会・常盤自治会・みどり自治会・本村二自治会のご協力を得て終えることができました。又、10月13日(木)午前9時半から松浜海岸に飛砂防止対策のため秋グミの植栽に本年も小学校4



令和4年度の活動は松浜自治振興会・建設部と一緒に今年度も7月3日午前7時から2時間程度、新井郷川左岸の草刈り清掃作業を、ひばり自治会・常盤自治会・みどり自治会・本村二自治会のご協力を得て終えることができました。又、10月13日(木)午前9時半から松浜海岸に飛砂防止対策のため秋グミの植栽に本年も小学校4